

## Tingkatkan Akses dan Ekonomi, Babinsa Bersama Warga Cor Jalan Desa Wadunggetas

Agung widodo - [KLATEN.KINERJA.CO.ID](https://www.klaten.kinerja.co.id)

Oct 11, 2024 - 17:04



*Foto: Babinsa dari Koramil 22 Wonosari, Kodim 0723 Klaten bersama masyarakat setempat melaksanakan kegiatan pengecoran jalan di RT 05 RW 02, Dukuh Tegalduwur, Desa Wadunggetas, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah Jum'at (11/10/2024).*

Klaten- Babinsa Desa Wadunggetas, Sertu Amar, bersama warga Dukuh Tegalduwur menggelar karya bakti pengecoran jalan sepanjang 36 meter untuk memperlancar akses dan mendorong peningkatan ekonomi desa.

Dalam upaya mendukung peningkatan infrastruktur desa, Babinsa dari Koramil 22 Wonosari, Kodim 0723 Klaten bersama masyarakat setempat melaksanakan kegiatan pengecoran jalan di RT 05 RW 02, Dukuh Tegalduwur, Desa Wadunggetas, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah Jum'at (11/10/2024).

Kegiatan ini didanai melalui Anggaran Dana Desa sebagai bagian dari program peningkatan infrastruktur lokal.

Sertu Amar menyampaikan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini bukan hanya untuk membantu proses pembangunan fisik, tetapi juga untuk mempererat hubungan silaturahmi antara TNI dan masyarakat. "Kami selalu siap membantu masyarakat dalam kegiatan-kegiatan yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan bersama. Dengan perbaikan infrastruktur seperti ini, kami berharap akses warga semakin lancar, keindahan desa meningkat, dan perekonomian lebih baik," jelasnya.

Jalan yang dicor memiliki dimensi panjang 36 meter, lebar 2 meter, dan ketebalan 8 cm. Pembangunan ini diharapkan membawa dampak positif bagi kehidupan warga, terutama dalam meningkatkan mobilitas serta mempermudah akses ke berbagai fasilitas penting di desa.

Warga Desa Wadunggetas pun menyambut baik kegiatan tersebut. Mereka merasa terbantu dengan dukungan TNI dalam memperbaiki infrastruktur desa yang dapat mendorong kemajuan dan kesejahteraan.

"Dengan adanya pembangunan jalan ini, kami semakin optimis Desa Wadunggetas akan terus berkembang dan lebih sejahtera ke depannya," ujar salah seorang warga setempat.

Pengerjaan ini merupakan wujud nyata sinergi antara pemerintah desa dan TNI, yang bersama-sama berkomitmen untuk mendorong kemajuan desa melalui infrastruktur yang lebih baik.